
De:
Envoyé: vendredi 22 août 2014 15:23
À: Geipan
Objet: Re: Demande d'information sur activité PAF 5 juillet 2013/CONFIRMATION

Oui nous vous le confirmons.

Bien cordialement,



Officier Communication
EQUIPES DE PRESENTATION
DE L'ARMEE DE L'AIR



Base aérienne 701 - 13661 SALON AIR -

contact@patrouilledefrance.fr

patrouilledefrance.fr / equipedevoltige.fr

facebook.com/patrouilledefrance.official

facebook.com/equipedevoltigedel'armeedel'air

De : Geipan <Geipan@cnes.fr>
Date : Fri, 22 Aug 2014 07:29:34 +0000
À :
Objet : RE: Demande d'information sur activité PAF 5 juillet 2013

Désolée de vous importuner à nouveau, mais il s'agissait de l'année 2013 et non pas 2014...
Votre réponse est-elle toujours valable (surtout en ce qui concerne les horaires...)
Merci d'avance

Murielle Richard

Assistante Geipan

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés
DCT/DA

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9

Tél : 05.61.28.34.66

<http://www.geipan.fr>



Contribuez au respect de l'environnement, n'imprimez ce courrier qu'en cas de nécessité / Think environment before printing.

De :

Envoyé : jeudi 21 août 2014 17:07

À : Geipan

Objet : Re: Demande d'information sur activité PAF 5 juillet 2014

Bonjour,

Oui nous vous confirmons que la PAF a réalisé un vol de nuit le vendredi 4 juillet dans le cadre du baptême des promotions aux horaires indiqués. Il est fort probable que ces personnes aient vues les phares de nez des Alpha Jet de la PAF dans la zone citée.

Bien cordialement,



Officier Communication
EQUIPES DE PRESENTATION
DE L'ARMEE DE L'AIR



Base aérienne 701 - 13661 SALON AIR -

contact@patrouilledefrance.fr

patrouilledefrance.fr / equipedevoltige.fr

facebook.com/patrouilledefrance.official

facebook.com/equipedevoltigedel'armeedel'air

De : Geipan <Geipan@cnes.fr>

Date : Thu, 21 Aug 2014 10:39:40 +0000

À :

Objet : Demande d'information sur activité PAF 5 juillet 2014



Bonjour,

Un témoin vient de nous relater l'observation suivante :

Nous rentrions, avec ma compagne, de La Bastide des Jourdans le Vendredi 5 Juillet 2013 à 22h40, lorsqu'elle attira mon attention sur des lumières qui se déplaçaient à faible allure dans le ciel. Je les vis immédiatement : un alignement de sept lumières qui semblaient évoluer d'une forme triangulaire à un alignement, puis de nouveau une forme triangulaire. Intrigué, je me suis rapidement arrêté au bord de la D956 à mi-chemin de Grambois et de La Tour d'Aigues. Hormis le bruit des grillons, il n'y avait aucun bruit, même lointain. Deux autres voitures se sont arrêtées sur le bord de la route pour observer le phénomène. C'est alors que j'ai constaté qu'en fait, il s'agissait d'un seul objet dont l'alignement des lumières évoluait en fonction de son positionnement par rapport à l'observateur. Il s'agissait d'un objet sombre en forme de

V (Boomerang avec des angles vifs) ayant des lumières (7) qui n'éclairaient pas le ciel (pas de rayons lumineux ou de halo les entourant comme sur les avions) à proximité du bord d'attaque. Une à la pointe, puis, réparties de chaque côté, 3 par "aile". L'objet décrivait de larges cercles dans le ciel à une allure très faible, inférieure à la vitesse de vol d'un avion. Ses évolutions semblaient se situer entre Pertuis et La Tour d'Aigues. J'estime son altitude à 100/200m sol et son envergure à 50 à 60m. J'ai filmé cet objet avec mon smartphone, mais la mise au point fonctionnait mal de nuit et j'ai interrompu la prise de vue au bout de quelques secondes, préférant mieux observer le phénomène.

Au bout d'un quart d'heure, ne sachant que faire, nous sommes remontés en voiture pour rentrer sur Pertuis. Le phénomène se poursuivant, je me suis de nouveau arrêté à l'entrée de Pertuis, pour de nouveau essayer d'entendre le bruit des réacteurs, n'étant toujours pas certain de ne pas m'être laissé "emporter". Rien, pas un son pouvant être associé à une motorisation quelconque. Pourtant, il n'y avait pas de vent, ce qui confirme que l'engin n'émettait aucun bruit. Puis de 7, les lumières sont passées à 5 (les deux de l'extérieure se sont éteintes), puis à trois une minute plus tard, qui se sont éloignées vers Ansois pour complètement disparaître.

Nous connaissons la tradition concernant les célébrations des nouvelles promotions, qui ont lieu chaque année début juillet, occasionnant des sorties de nuit. Nous avons d'ailleurs classé un cas l'année dernière suite à votre réponse <http://www.cnes-geipan.fr/index.php?id=202&cas=2013-07-08489> Mais ce témoin insiste pour dire que ces célébrations n'interviennent pas plus tard que 22h30. Et le cas précédemment classé était à 22h20.

Pourriez vous nous dire si ce témoignage, du 5, à 22h40 pourrait néanmoins correspondre à cet événement ?

Merci d'avance,
Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du
Centre Spatial de Toulouse
Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82
<http://www.geipan.fr>



Contribuez au respect de l'environnement, n'imprimez ce courrier qu'en cas de nécessité / Think environment before printing.